

ment proposées par l'équipe sortan-

Carole TYMEN.

Eaux usées, colère noire

Vifs échanges entre l'adjoint référent pour les groupements associatifs d'agriculteurs, Stéphane Corner, et le chef de file de l'opposition, Jean-Marie Béroldy, au sujet de l'assainissement. Ce dernier s'interroge sur la situation de mise en demeure par la préfecture, en 2017, qui interdit les raccordements au réseau... déjà trop chargé.

Les projets de réhabilitation de particuliers s'en trouvant ainsi retoqués. **« Le mal de notre station, c'est notre réseau. On aurait mieux fait de mettre les 400 000 € à traiter les causes plutôt que les effets »**, lance Jean-Marie Béroldy. **« On aurait eu l'air chouette de fermer les plages l'été »**, tempête l'adjoint. Dialogue de sourds.

Heureusement, la vente d'un terrain situé à l'entrée de l'Île-Longue viendra apaiser les esprits, un peu plus tard dans la séance. La Marine nationale, qui occupe depuis de nombreuses années une parcelle communale, va acquérir la portion pour y réaliser - à ses frais - un bassin tampon qui devrait permettre de réguler les flux d'eaux usées vers le réseau communal.

Comme c'est une opération d'intérêt public, la commune propose la cession pour l'euro symbolique (estimation faite à 2 800 €).

Cet espace sera aussi aménagé un parking, pour les visiteurs du site, et un point d'information détaillera l'histoire du lieu.

C. T.